

Vendedores mayoristas de pollo acatan paro de 48 hrs

Los comerciantes mayoristas de carne de pollo cumplen desde ayer con un paro de 48 horas, declarado en protesta contra las avícolas por la subida del precio de la carne de pollo.

A pesar de que el Gobierno realizó ayer una reunión, en La Paz, con los representantes de los mayoristas de todo el país, aún no se logró una solución y el paro se ratifica, informó a este medio el dirigente Edwin Hilari.

El dirigente adelantó que para hoy está prevista una reunión con los avicultores, en esta ciudad, y después se convocaría a una reunión de representantes de toda la cadena productiva del pollo en pos de hallar una solución conjunta.

En un recorrido realizado por este medio se pudo verificar que el kilo de pollo llegó ayer hasta los 18 bolivianos, cuando hasta hace unos cuatro o cinco días costaba alrededor de 13 bolivianos.

En el mercado 25 de Mayo la poca carne de pollo que había a la venta era el saldo del día anterior, según explicaron algunas vendedoras; mientras que en los mercados Calatayud y La Pampa los puestos estaban cerrados. “Nos han obligado a no vender”, comentó un comerciante, quien dijo que esperaba una pronta solución puesto que las ventas bajaron debido al alza del precio.

Los productores afiliados a la Asociación Departamental de Avicultores (ADA) se reunieron la mañana de ayer para analizar la situación.

“ADA no puede fijar precios, pero se recomendó bajar y buscar un equilibrio que beneficie a todos”, explicó el asesor de ADA, Fernando Quiroga.

Quiroga admitió el alza de precio y dijo que la explicación está en que los productores, sobre todo los pequeños y medianos, buscan recuperarse de las pérdidas de diciembre pasado, cuando las ventas cayeron en volumen y valor.

Detalló que comparando el precio de diciembre de 2014 (13 bolivianos) con el mismo periodo de 2013 y 2012, el kilo de pollo llegó a bajar hasta en 3 bolivianos.

Dijo que diciembre solía ser el mes de mayor venta para las avícolas, porque las empresas repartían canastones a sus empleados y el pollo era uno de los principales productos; pero este año las empresas dejaron de entregarlos, lo que repercutió negativamente en el sector. Quiroga lo atribuye a que optaron por ahorrar para pagar el segundo aguinaldo.

Esto ha generado la pretensión de lograr mejor precio este mes, afirmó.

El Gobierno subvenciona insumos alimenticios y combustible a los avicultores.